



NUEVO GABINETE DE ESTADO. El Presidente Alfredo Cristiani juramentó ayer a los miembros del nuevo Gabinete de Estado, formado por preeminentes empresarios y dirigentes del partido Alianza

Republicana Nacionalista. Fue el primer acto oficial del nuevo mandatario en la Casa Presidencial.

Cristiani Liberalizará Economía de El Salvador

La liberalización progresiva de la economía nacional y del comercio exterior, así como el mejoramiento del proceso de reforma agraria y la creación de una banca privada paralela a la estatal, anunció ayer el Presidente Alfredo Cristiani en su primer discurso como tal a la Nación.

Cristiani, un empresario y exportador, de 41 años, recordó que las llamadas "reformas estructurales", que únicamente han causado corrupción, se impulsaron con el pretexto de quitarle banderas a los terroristas del FMLN.

Al hacer los reajustes de la economía, el nuevo Gobierno actuará sin "demagogia ni improvisación", aseguró el Presidente. Dentro de este mismo marco, dijo que se reducirá el papel que actualmente tiene el Estado en la economía.

El Presidente Cristiani, quien constantemente fue ovacionado por más de seis mil personas que

asistieron a los actos de la transmisión del mandato presidencial, sostuvo que el sistema económico arbitrario y politizado ha empobrecido más al país y lo ha hecho más dependiente de la ayuda extranjera.

Subrayó que su Gobierno —que combatirá la corrupción— establecerá la honradez como norma institucional y erradicará la politización del crédito al permitir la creación de una banca privada paralela a la estatalizada.

Los privilegiados del Gobierno de Alianza Re-

—Favor pase a la página 17.

Presidente Cristiani Realizó Ayer su Primer Acto Oficial

La juramentación del nuevo gabinete, formado en su mayoría por destacados miembros del sector productivo y dirigentes del partido ARENA, fue el primer acto oficial del licenciado Alfredo Cristiani tras tomar posesión como Presidente Constitucional de la República.

Normalidad Durante Traspaso de Mando

Los recientes cateos a sedes de grupos izquierdistas y el desmantelamiento de un arsenal clandestino en las vísperas, frustraron los planes terroristas que pretendían causar desórdenes propagandísticos durante los actos de transmisión del mando, que se realizaron en completa tranquilidad.

Pese al boicot terrorista contra el transporte terrestre, en la capital reinaba la calma, y los salvadoreños, acostumbrados a solventar esa clase de vicisitudes, hacían uso de medios alternos para transportarse de un lu-

—Favor pase a la página 21.

blica. El acto de juramentación de los 14 ministros, 14 viceministros, del Secretario Particular, del Presidente del Banco Central de Reserva y presidentes de las instituciones autónomas se llevó a cabo ayer a la una de la tarde en el Salón de Honor de Casa Presidencial.

En el orden fueron juramentados el doctor Manuel Pacas Castro,

—Favor pase a la página 17.

Solemnidad en Actos de Toma Posesión Cristiani

Con la mano derecha sobre una Biblia y la Constitución Política que eran sostenidas por su esposa Margarita, Alfredo Cristiani juró ayer cumplir y hacer cumplir la Carta Magna al ser juramentado como nuevo Presidente Constitucional de El Salvador.

A las 9:10 a. m., el presidente de la Asamblea Legislativa, Ricardo Alvarenga Valdivieso, abrió la sesión solemne con la presencia de los 60 diputados a la Asamblea Legislativa.

Durante el establecimiento del quórum presidido por la parlamentaria Gloria Salguero, cuando el diputado Roberto D'Aubulsson dijo "presente", la mayoría del público que asistió a los actos se puso de pie y ovacionó al unísono al fundador de



SEGUIDORA. Una salvadoreña, simpatizante del partido ARENA, porta las fotografías de Alfredo Cristiani, Francisco Merino y del Dr. Armando Calderón Sol, durante los actos de ayer en la Feria.



CONCURRENCIA. Nutrida concurrencia a los actos de toma de posesión de Alfredo Cristiani como Presidente de El Salvador.

Allianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Posteriormente, después de la entrada de los miembros de la Corte Suprema de Justicia, con los honores de ordenanza, ingresaron al Pabellón Centroamericano N° 1 de la Feria Internacional los presidentes Oscar Arias, de Costa Rica; Vinicio Cerezo, de Guatemala, y José Azcona Hoyo, de Honduras, así como las delegaciones de 36 países amigos.

Luego del ingreso de José Napoleón Duarte, acompañado del canciller Ricardo Acevedo Peralta, entraron, entre aplausos y voces de "¡Cristiani, Cristiani...!", el Presidente electo y el Vicepresidente Francisco Merino.

Después de imponerle en el pecho

—Favor pase a la página 35.